



Alumnos de EE UU podrán estudiar asignaturas sobre neurociencias en español

REDACCIÓN / WORD

SALAMANCA. Cursos Internacionales de la Universidad de Salamanca y el Instituto de Neurociencias de Castilla y León (IncyL) firmaron un acuerdo de colaboración con la estadounidense Wake Forest University para la creación de un programa que ofrecerá a estudiantes estadounidenses la posibilidad de formarse en español en materias como 'Métodos en Neurociencias', 'Bioquímica' o 'Español científico-médico nivel avanzado'.

La firma del convenio, que se pondrá en marcha en 2019, se llevó a cabo en el marco de la visita institucional de miembros del equipo de gobierno de la universidad norteamericana, presididos por su rector, Rogan Kersh, con motivo del VIII Centenario y de los 40 años de fructífera colaboración entre ambas universidades, informó ayer la USAL.

Suscribieron el documento de creación de este programa el vicerrector de Relaciones Internacionales de la Wake Forest University, Kline J. Harrison, el director del Instituto de Neurociencias de Castilla y León, Manuel Sánchez Malmierca, y el consejero delegado de Cursos Internacionales de la Universidad de Salamanca, José Miguel Sánchez Llorente. La relación de Wake Forest con el Estudio salmantino comenzó de la mano de Cursos Internacionales a través de la formación en lengua y cultura españolas.